

# *Tenista suizo Federer fue operado de una rodilla*

---



Berna, 3 feb (PL) El tenista suizo Roger Federer fue operado con éxito de una rodilla, después de que se rompiera el menisco en las semifinales del Abierto de Australia, anunció hoy el jugador en su página oficial.

El suizo, tercer jugador mundial, estará de baja hasta finales de febrero y se perderá los torneos de Rotterdam y Dubai.

Federer explicó en Facebook que se lesionó el pasado viernes, un día después de su semifinal contra Novak Djokovic en el Abierto de Australia.

Me sometí a una artroscopia de rodilla después de mi lesión en el Abierto de Australia. Estoy muy disgustado por tener que perderme estos dos torneos, son de mis favoritos en el ATP World Tour, afirmó Federer.

El tenista de Basilea se ha alzado con el triunfo en los Emiratos Árabes Unidos en siete ocasiones a lo largo de su carrera (2003, 2004, 2005, 2007, 2012, 2014 y 2015), mientras que en el torneo holandés lo ha hecho en 2005 y 2012.

Si bien es un desafortunado contratiempo, me siento afortunado de hasta ahora haber mantenido un estado saludable durante la mayor parte de mi carrera. Mis médicos me han asegurado que la operación ha sido un éxito y, con la rehabilitación adecuada, espero volver a estar pronto en el circuito, señaló Federer.

El suizo tiene uno de los mejores palmarés de la historia del tenis, con 17 torneos del Grand Slam, récord histórico, para un total de 88 títulos individuales.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/83144-tenista-suizo-federer-fue-operado-de-una-rodilla>



**Radio Habana Cuba**